

Getting Started

1. Set up your refrigerator

- Remove tape and glue residue and clean surfaces with soap and water before turning on the refrigerator.
- If you are using your refrigerator in a kitchen, we recommend you set your temperature at 37°F (3°C). After 24 hours, you can adjust the control as desired, allowing the temperature to stabilize.

Press either **+** or **-** to adjust to desired temperature setting inside the refrigerator. **°F/°C** allows you to switch between Fahrenheit (°F) and Celsius (°C).

2. Keep your refrigerator fresh

- More powerful than baking soda, **PureAir RAF-1 Air Filter** absorbs undesirable smells keeping your fridge fresher for up to 6 months.
- Extend the life of fruit and vegetables with **PureAir PK-2 Produce Keeper Plus™** reducing food waste and saving money.

We recommend replacing filters at least once every 6 months.

FAQs

Why does my refrigerator seem to run continuously?

Your variable speed compressor is designed to run 100% of the time except during the defrost cycle. At times it will run faster, such as after a defrost cycle.

The temperature is warmer or colder than preferred. What can I do?

Simply adjust the temperature by 1 or 2 degrees and allow 24 hours for the temperature to stabilize. Check to ensure food items are not blocking the multi-port air exhaust ducts as this will impact temperature performance.

Let's Make it Official!

Register to get the most out of your appliance.

Take the first step to becoming a part of the Frigidaire family and discover more benefits by registering your appliance. You can easily register via the QR code on your appliance or registration card, or by visiting Frigidaire.com/register.

We're Here to Support

Have peace of mind knowing Frigidaire is here to always keep your appliance in peak performance.

- **Total Appliance Protection:** Extend your manufacturer's limited warranty to ensure you are always protected from surprises, including up to \$250 of food-loss coverage and a worry-free guarantee we'll replace what we can't repair.
- **Frigidaire Expert Service:** Ever in need of service or repair? Our trusted Frigidaire-trained technicians are experts on your appliance and can provide reliable service and repair work.

Learn more and receive exclusive discounts here:



We are
here for you!

Visit
frigidaire.com • frigidaire.ca
for owner support

Commencer**1. Installez votre réfrigérateur**

- Retirez les résidus de ruban adhésif et de colle et nettoyez les surfaces avec de l'eau et du savon avant d'allumer le réfrigérateur.
- Si vous utilisez votre réfrigérateur dans une cuisine, nous vous recommandons de régler votre température à 37°F (3°C). Après 24 heures, vous pouvez régler la commande à votre guise, permettant ainsi à la température de se stabiliser.

Appuyez sur **+** ou **-** pour régler la température souhaitée à l'intérieur du réfrigérateur. °F/°C vous permet de basculer entre Fahrenheit (°F) et Celsius (°C).

2. Gardez votre réfrigérateur frais

- Plus puissant que le bicarbonate de soude, le filtre à air **PureAir RAF-1 Air Filter** absorbe les odeurs indésirables et garde votre réfrigérateur plus frais jusqu'à 6 mois.
- Prolongez la durée de vie des fruits et légumes avec **PureAir PK-2 Produce Keeper Plus™**, réduisant le gaspillage alimentaire et économisant de l'argent.

**Nous recommandons de remplacer les filtres
au moins une fois tous les 6 mois.**

FAQ**Pourquoi mon réfrigérateur
semble-t-il fonctionner en continu ?**

Votre compresseur à vitesse variable est conçu pour fonctionner 100 % du temps sauf pendant le cycle de dégivrage. Parfois, il fonctionnera plus rapidement, comme après un cycle de dégivrage.

**La température est plus chaude
ou plus froide que souhaitée.
Ce qui peut Je fais?**

Ajustez simplement la température de 1 ou 2 degrés et attendez 24 heures pour que la température se stabilise. Vérifiez que les aliments sont ne bloquez pas les conduits d'évacuation d'air multi-ports car cela aurait un impact sur les performances en matière de température.

Officialisez votre achat!**Enregistrez-vous pour tirer le meilleur parti de votre appareil ménager.**

Faites les premiers pas pour rejoindre la famille Frigidaire et découvrez plus d'avantages en enregistrant votre appareil ménager. Vous pouvez facilement vous enregistrer grâce au code QR figurant sur votre appareil ménager ou sur la carte d'enregistrement, ou en visitant le site Frigidaire.ca/enregistrer.

Nous sommes là pour vous soutenir

Ayez l'esprit tranquille en sachant que Frigidaire est là pour toujours garder votre appareil en parfait état de fonctionnement.

- **Protection totale des appareils :** Prolongez la garantie limitée de votre fabricant pour vous assurer d'être toujours protégé contre les surprises, y compris jusqu'à 250 \$ de couverture contre la perte de nourriture et une garantie sans souci que nous remplacerons ce que nous ne pouvons pas réparer.
- **Service expert Frigidaire :** Avez-vous déjà eu besoin d'un service ou d'une réparation ? Nos techniciens de confiance formés par Frigidaire sont des experts de votre appareil et peuvent fournir un service et des travaux de réparation fiables.

Apprenez-en plus et recevez des réductions exclusives ici :



Nous sommes
ici pour vous!

Visitez
frigidaire.com • frigidaire.ca
pour l'assistance du propriétaire